

Fecha: 04-02-2026
Medio: La Estrella de Iquique
Supl.: La Estrella de Iquique
Tipo: Noticia general
Título: Cerca de 27 mil metros de cable fue robado en 2025

Pág.: 6
Cm2: 138,2
VPE: \$ 230.572

Tiraje: 9.500
Lectoría: 28.500
Favorabilidad: No Definida



PROVOCÓ LA INTERUPCIÓN DE ENERGÍA DE CASI 22 MIL CLIENTES.

Cerca de 27 mil metros de cable fue robado en 2025

En el balance 2025 de la empresa eléctrica CGE, la región se ubicó entre las seis con mayor cantidad de cable robado dentro de las zonas donde la compañía presta servicio en el país, totalizando 27.945 metros sustraídos desde sus instalaciones.

Esta cifra posiciona a Tarapacá por debajo de regiones con mayor incidencia como Coquimbo, Maule y Biobío, pero por sobre Antofagasta, Arica y Parinacota y Atacama. A nivel local, el efecto de estos delitos se reflejó en cerca de 30 mil clientes que sufrieron interrupciones en el suministro eléctrico.

A nivel general, el organismo reportó 1.426 episodios de robo de cables durante el año, totalizando más de 420 kilómetros de conductor sustraído en to-

da su zona de concesión. Para reponer el cableado, CGE ha debido invertir \$5.570 millones.

El fenómeno duplicó los registros de 2024 y consolidó un récord histórico de delitos, afectando la continuidad del servicio eléctrico desde Arica y Parinacota hasta La Araucanía. Tarapacá concentró cerca del 6,6% del total nacional de metros robados.

Sobre este escenario, Víctor Balbontín, director de Operaciones de CGE, advirtió que este escenario responde a un mayor nivel de organización y violencia de los delincuentes. "El 2025 marcamos un nuevo récord, lo que es muy preocupante (...) los metros de cable robado (...) equivalen a la distancia entre Santiago y Ovalle o Santiago y Chillán".